



066-0057 千歳市若草5丁目一番地 28-2111

## 開校40周年記念

### <学校教育目標>

- すすんで考える子
- すなおで思いやりのある子
- ねばり強くやりぬく子
- 明るくたくましい子

令和3年7月21日 発行

# 目標に向かって、有意義な夏休みを!

校長 木谷 金吾

7月11日をもって札幌市に適用されていた「まん延防止等重点措置」も解除となり、千歳市の「経過区域」も解除されました。本日で前期の前半が終了しますが、今年度も「緊急事態宣言」による教育活動の制限を受けたものの、休校措置になることはなく、また、感染者の発生による学級閉鎖等もありませんでしたので、本校は予定通りの夏休みを迎えることができました。昨年度は、わずか10日間しか夏休みがなかったことを考えると少しほっとした気持ちになります。

さらに、昨年度は延長になって本当に行けるのか不安であった「修学旅行」も、今年度は予定通りの日程で無事に実施することができました。6年生の子どもたちは、しっかりと修学旅行の計画や準備をし、当日もスケジュール通りにピュアやラフティング、小樽の自主研修を行い、楽しい思い出もたくさん作ることができました。

保護者の皆様におかれましては、これまでの感染症対策にご理解とご協力をいただきありがとうございました。市内の新型コロナウイルスの感染者数は、今のところ落ち着いている状況ではありますが、全道的にはやや増加傾向にあります。東京では、4度目となる「緊急事態宣言」が出され、オリンピックを迎えることで感染拡大が懸念されています。まだまだ、気を緩めることなく、夏休み中も健康観察を含め、感染症対策の徹底をよろしくお願いいたします。

さて、先日、今年度の全国学力・学習状況調査とNRT標準学力検査の結果をもとに「学校改善プラン」を改訂し、千歳市教育委員会学校指導室の学校訪問を受けて指導助言をいただきました。全国学力・学習状況調査はまだ自校採点での結果の段階ですが、昨年度よりも高い結果となり、全国平均も超えているのではという期待できる結果となりました。また、NRT標準学力検査も昨年度より学年間で多少のばらつきはあるものの学校全体では高い結果となっております。これらの好結果を分析すると、特に、良かったこととして挙げられたのが無解答率の低さです。どの子も解答用紙に空白がほとんどなく、最後まで解答することを諦めずに、たとえ、答えがよく分からなかったとしても粘り強く取り組んで何かを書き込んでいました。この「諦めない気持ち」が無解答率の低さにつながっていると思います。

折しも新型コロナウイルスの感染拡大という日常生活までもが暗い気分になる中で、昨年度から「前向き」というキーワードを子どもたちに掲げながら取り組んできた成果も現れているのかなと感じています。これからの予測不能な社会において、子どもたちには「学びに向かう力、人間性」という資質・能力が求められています。その中で、本校は今年度は特に、「目標に向かって最後まで諦めずに努力する態度」の育成に重点を置いています。明日からの夏休みも、ぜひ自分の目標に向かって、学習も生活も諦めずに努力して過ごして欲しいと思います。

ご家庭でも、子どもたちが夏休みを事故なく有意義に過ごせるよう、学力や体力の向上、規則正しい生活習慣の確立などのサポートをよろしくお願いいたします。

## 《夏休み中の過ごし方を話し合しましょう》

夏休みを目前に控え、その過ごし方等について各学級でも指導しているところですが、長期間の休みはとくく生活習慣も乱れがちになるものです。特に、電子メディア(スマホ等)の使用時間や使い方について家庭でのルールを決め、保護者の管理の下に利用させるようにしてください。また、夏休み中の生活に関わり、留意すべきことを以下に記しましたので、併せて家庭での指導を宜しくお願い致します。

- 規律ある生活を送りましょう
  - ・規則正しい生活(早寝・早起き・朝ごはん)をしましょう。
  - ・時間の目安を決めて、生活習慣を整えましょう。
- 交通安全に気を付けましょう
  - ・自転車の乗り方や横断歩道の渡り方について、ご家庭でも、ご指導をお願い致します。
- 海や川、プール等での水の事故に気を付けましょう
- 野外活動における事故に気を付けましょう
- 花火の取扱における事故に気を付けましょう



夏休み中に、ご家族の方がPCR検査を受ける等がありましたら、学校にご連絡ください。よろしくお願致します。(8:00~16:30の間にお願致します)

## 8月の行事予定

日	曜日	開校40周年記念 学校行事
1	日	
2	月	
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	山の日
9	月	振休
10	火	
11	水	学校閉庁日
12	木	学校閉庁日
13	金	学校閉庁日
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	放送ミニ集会 夏休み図書返却 学級文庫配置
18	水	60分授業①(3~6年生) 夏休み作品展(~27日)
19	木	食の指導(1年生)
20	金	クラブ②
21	土	
22	日	
23	月	
24	火	ALT
25	水	向陽っ子タイム①(クリーン作戦) 分団会議・集団下校訓練
26	木	あおぞら探検隊(職業体験)・給食なし(あおぞらのみ)
27	金	前期委員会⑥
28	土	
29	日	
30	月	『いじめなくしたいプロジェクト』 心臓検診(1年生) SC来校
31	火	午前授業(短縮4時間・給食なし) 下校11:55

少しずつ、活動がスタートしています! ~クラブ・児童委員会等

コロナの状況を見ながら、それに見合った対策をした上で、子どもたちの活動範囲を広げていきます。



修学旅行に  
無事に行ってきました!

先日(7/15~16)、6年生の修学旅行が晴天の中、無事終了いたしました。実行委員会を組織し、各係を中心に少しずつ計画や準備を進め、1泊2日の旅行を楽しんで来ました。1日目は、ニセコでアスレチックやラフティングを満喫し、2日目は小樽市内で体験的な自主研修に取り組みました。自主研修では、各班それぞれ計画した内容を無事に終えることができ、充実感・達成感を味わっていました。

今回の学習を通して、自分のことだけではなく、学級全体のことを考えられる広い心、仲間の良さや優しさを知り、互いに助け合う姿が随所に見られ、絆が深まるかけがえのない体験ができました。



### 《学校閉庁日のお知らせ》

令和3年 8月11日(水)~13日(金)

上記の期間、学校は閉庁となりますので、あらかじめご承知おきください。宜しくお願い致します。